

Estado del tiempo

REGION DEL CARIBE

En Septiembre se presentaron abundantes lluvias en la región, superándose los promedios en Santa Marta entre 356% (141.4 mm). Cartagena entre 139% (239 mm), Montería en 34% (241 mm).

Precipitaciones de menor importancia e inferiores a lo normal se observaron en Valledupar (68 mm).

La temperatura más alta (37.8°C) fue observada el día 3 en Valledupar y la más baja (20.6°C) el día 4 en Corozal.

TENDENCIAS DEL ESTADO DEL TIEMPO PARA OCTUBRE

Octubre es uno de los meses más lluviosos de la región. En las estribaciones de la Sierra Nevada las lluvias alcanzan promedios que oscilan entre 200 y 400 mm, exceptuando la ciudad de Santa Marta en donde apenas caen alrededor de 90 mm.

En la región del Cesar fluctúan alrededor de los 300 mm.

REGION DEL MAGDALENA MEDIO

TENDENCIA DEL ESTADO DEL TIEMPO PARA OCTUBRE

En el Magdalena Medio se registran 388 mm en Barrancabermeja y 434 mm en Puerto Wilches.

LLANOS ORIENTALES Y AMAZONIA

Las lluvias de la región fueron abundantes variando de 203 mm en Arauca cantidad normal, a

414 mm en San José de Ocué-Vichada, valor que excedió el promedio en 78%. La máxima temperatura fue de 33.0°C registrada el día 26 en Leticia y la mínima de 17.8°C se presentó en Villavicencio el día primero del mes.

TENDENCIA DEL ESTADO DEL TIEMPO PARA OCTUBRE

Los promedios pluviométricos se incrementan ligeramente con respecto al mes anterior, menos en Arauca, donde tienden a disminuir. Las cantidades de lluvia en el Meta oscilan entre 250 y 400 mm. En el Casanare son del orden de 350 mm.

REGION PACIFICA

Con excepción de la Granja El Mira de Tumaco, donde cayeron 84 mm, las lluvias fueron abundantes, registrándose 540 mm en Buenaventura y 811 mm en Quibdó, cantidades normales para la época.

En el Aeropuerto La Florida de Tumaco se midieron 783 mm, cantidad excepcionalmente alta con respecto al promedio, el cual fue superado en un 867%.

TENDENCIA DEL ESTADO DEL TIEMPO PARA OCTUBRE

Continúa la temporada lluviosa en la región con excepción de Tumaco en donde sólo se registran 72 mm en promedio.

